

Continúan las acciones del Grupo de Operaciones Especiales Conjuntas

Con un trabajo enfocado en sectores rurales, el Grupo de Operaciones Especiales Conjuntas continúa trabajando por la seguridad en Popayán.



Bajo la premisa de fortalecer la convivencia ciudadana en todos los sectores de Popayán, el Grupo de Operaciones Especiales Conjuntas, conformado por la Policía Nacional, Ejército y Cuerpo Técnico de Investigación de la Fiscalía General de la Nación, se trasladó a zonas rurales y algunas urbanas de la



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

| Comunicado N°: 522

ciudad para controlar temas que apuntan a consolidar la seguridad en Popayán.

Aspectos como el tránsito, los robos, el micro tráfico y la convivencia ciudadana, entre otros, fueron los focos de atención en el marco de esta jornada en la que cerca de 30 hombres pertenecientes a las instituciones que conforman este grupo visitaron veredas como Calibío y Río Blanco, y barrios como Santiago de Cali y La Paz, al norte de la capital del Cauca.

“Con las acciones de este grupo hemos podido lograr algunos resultados de manera semanal. Cabe destacar que se ha logrado la recuperación de motocicletas, la prevención en el porte y consumo de estupefacientes, y la aprehensión de personas que alteran la tranquilidad en las comunidades”, manifestó Andrés Ríos, coordinador administrativo de la Oficina de Seguridad de la Secretaría de Gobierno y Participación Comunitaria.

Popayán vivió la 'Noche del Patrimonio'

Con una activa participación de la ciudadanía, se realizó la primera versión de la 'Noche del Patrimonio' en Popayán.



Con el propósito de destacar la riqueza patrimonial de los museos de la ciudad de Popayán, La Secretaría del Deporte y la Cultura, la Red de Museos del Cauca y la Fundación EMTEL, realizaron la primera versión de la 'Noche del Patrimonio', una versión simplificada de las tradicional 'Noche de Museos'.

A lo largo de la noche del pasado viernes, se destacaron las colecciones de dos importantes instituciones museales de la ciudad: La Casa Museo Negret

& Museo Iberoamericano de Arte Moderno de Popayán, que conmemoró el 97 aniversario del nacimiento del maestro Edgar Negret Dueñas, y la Casa Museo Guillermo León Valencia que resaltó lo mejor de su colección.

La participación de la ciudadanía en esta iniciativa fue positiva, elevando los índices de ingreso a los museos y uniéndose a grupos de interés como los estudiantes universitarios que para esta ocasión decidieron salir al sector histórico a conocer parte del patrimonio local. Asimismo, los adultos mayores que hacen parte de los Centros Vida de la Secretaría de Salud Municipal, acudieron a los espacios museales para aprender más sobre la historia y el arte.

El próximo 27 de octubre habrá una nueva versión de la 'Noche del Patrimonio' y la tradicional Noche de Museos regresará en el mes de noviembre con un programación que sí incluirá cierres viales, Plazoleta de Cafés, Tarima Cultural y Exposición Central en el parque Francisco José de Caldas, así como un proceso de inscripciones para artesanos que será del 30 de octubre al 5 de noviembre, a través del portal institucional www.popayan.gov.co

Secretaría de Tránsito busca una ciudadanía responsable al volante

Con visitas a bares y discotecas de la ciudad durante los fines de semana, la Secretaría de Tránsito Transporte adelanta campañas con conductores.



Con el objetivo de reducir los índices de accidentalidad y concientizar a la ciudadanía sobre las consecuencias de manejar bajo los efectos del alcohol, la Alcaldía de Popayán a través de las Secretaría de Tránsito y Transporte, realizó campañas de sensibilización en diferentes bares de la capital del Cauca.

Instaurar conductas viales positivas y responsables en la comunidad, es la premisa central de estas campañas que constan de una breve charla de sensibilización ante la comunidad y la proyección de un producto

audiovisual que deja el mensaje central de esta iniciativa que también se desarrolla en otras ciudades del territorio nacional.

Sandra Solarte Bolaños, trabajadora social de la Secretaría de Tránsito y Transporte de Popayán, declaró que “con esto hacemos un llamado a toda la ciudadanía a realizar un acto de amor hacia sí mismos, hacia sus familias y hacia todos los ciudadanos a través de conductas viales positivas; debemos celebrar con responsabilidad y si se va a consumir alcohol es necesario entregar las llaves pues todos somos actores en las vías”.

AGENDA PARA EL CAMBIO

Canalización y organización vehicular en la Glorieta del Sena, ingreso al barrio La Paz

La medida busca garantizar el flujo vehicular, la organización del tráfico y la protección de los peatones que transitan el sitio.



La Alcaldía de Popayán a través de la Secretaría de Tránsito y Transporte, realizará el próximo **martes 17 de octubre**, un proceso de canalización y organización vehicular sobre la glorieta ubicada en el sector del Sena, ingreso al barrio La Paz, con la instalación de cinta amarilla y delineadores

tubulares (tubos color naranja y blanco), tal como se realizó en días pasados sobre la glorieta de Bella Vista.

Paraderos establecidos para el transporte público colectivo

- Sobre la calle 71 Norte antes de llegar a la glorieta salida al SENA, para uso de las rutas provenientes del barrio la Paz.
- Sobre la carrera 9 sentido Norte – Sur en la salida de la glorieta.

Abierta Convocatoria de Emprendimientos Asociativos

Conoce toda la información a través de:
<http://popayan.gov.co/ciudadanos/informacion-al-ciudadano/participacion-ciudadana/convocatorias-publicas>



INSCRIPCIONES 10 DE OCTUBRE

CONVOCATORIA
EMPRENDIMIENTOS ASOCIATIVOS
 con Juntas de Acción Comunal
Rural y Urbano

CRONOGRAMA DE LA CONVOCATORIA

ACTIVIDAD	FECHA
Publicación y apertura del concurso	La fecha de inscripción se abrirá el día martes 10 de octubre de 2017 y se publicará en el sitio web de la Alcaldía Municipal de Popayán http://www.popayan.gov.co en carteleras del CAM, salones comunales y otros medios de comunicación radial, televisiva y redes sociales.
Fecha cierre de la convocatoria	Viernes 10 de noviembre de 2017 a las 5:00 p.m.
Evaluación de las solicitudes presentadas	Semana del lunes 14 al viernes 17 de noviembre de 2017.
Publicación de los resultados	Martes 21 de noviembre de 2017 a través del sitio web de la Alcaldía Municipal de Popayán http://www.popayan.gov.co
Radicación de solicitudes en físico	Archivo General de la Alcaldía Municipal de Popayán en la Carrera 6 Calle 4 esquina, piso 1 antes de las 5 p.m. el día del cierre. Enviar también copia del documento con el número de radicación y la propuesta a los correos electrónicos contacto.ceec@popayan.gov.co secretariagobierno@popayan.gov.co
Preguntas e inquietudes	Teléfonos: 8241002, 310 4155597

El próximo viernes 20 de octubre a las 5:00 p.m., cierra la convocatoria del Premio de Periodismo 'Alberto Lleras Camargo'- *Los trabajos publicados entre el 1 de mayo y el 13 de octubre, podrán participar en la segunda edición del certamen periodístico.*



Premio de periodismo
Alberto Lleras Camargo

• Segunda Edición • 2017

• **Cronograma** •

Lanzamiento y apertura de la convocatoria
15 de Agosto 2017.

Fechas de publicación de los trabajos participantes:
Entre el 1 de mayo de 2017 y viernes 13 de octubre de 2017.

Recepción de los trabajos periodísticos:
Hasta las 5:00 p.m. del viernes 20 de octubre de 2017.

Verificación de requisitos:
Lunes 23 de octubre al 31 de octubre de 2017

Deliberación del jurado:
1 al 30 de noviembre de 2017.

Premiación
9 de febrero de 2018.

Organizadora: Alcaldía de Popayán, Vive el CAMBIO
Apoyan: Universidad del Cauca, CRC, MENSURALENDA S.A., Terminal, EMTEL

Los interesados en conocer en detalle las bases del concurso podrán ingresar al siguiente link, donde encontrarán los documentos, generalidades del premio y las condiciones para participar en el certamen periodístico: <http://popayan.gov.co/ciudadanos/sala-de-prensa/premio-de-periodismo-alberto-lleras-camargo>

Delirio a Dúo
(Ganador de la convocatoria de Estímulos Culturales Municipales)



Encuentro

'Encuentro de Escuelas Normales Superiores y Facultades de Educación del Sur-occidente Colombiano', invitan Universidad del Cauca y Secretaría de Educación de Popayán.



**Encuentro Regional de
Escuelas Normales Superiores
y Facultades de Educación**

25 al 27 de octubre de 2017
Centro de Convenciones - Casa de la Moneda
Popayán, Colombia

Mesas de trabajo:

- Mesa 1:** Relaciones entre Escuelas Normales y Facultades de Educación.
- Mesa 2:** Los sentidos de la formación de maestros en el siglo XXI.
- Mesa 3:** Los planes de estudio de las Escuelas Normales y las Facultades de Educación.
- Mesa 4:** Las políticas públicas educativas en la formación de maestros.
- Mesa 5:** Las perspectivas de la formación de maestros en las regiones.

en formación
Encuentro de Formación de Maestros

Más información:
www.unicauca.edu.co/enformacion
e-mail: enformacion@unicauca.edu.co
Facebook: enFormación
Teléfono: (2) 8209800 ext. 2341

Organizadores:



Convocatoria Premio de Periodismo 'Alberto Lleras Camargo'

Recepción de los trabajos periodísticos *hasta las 5:00 p.m.* del próximo *viernes 20 de octubre* en las oficinas de Archivo de la Alcaldía de Popayán.

Detalles de la convocatoria : <http://popayan.gov.co/ciudadanos/sala-de-prensa/premio-de-periodismo-alberto-lleras-camargo>



Premio de periodismo
Alberto Lleras Camargo

Segunda Edición 2017

• Categorías •

RADIO
Antonio José Caballero

MEDIO VIRTUAL
Francisco José de Caldas

FOTOGRAFÍA
José María López Pepón

PRENSA
Julio Arboleda

TELEVISIÓN
Manolo Martínez

Podrán participar trabajos publicados entre el 1 de mayo de 2016 y 13 de octubre de 2017.

Organizan: Alcaldía de Popayán, Universidad del Cauca

Apoyan: CRC, Terminal, EMTel

6 Simulacro Nacional de Respuesta a Emergencias



6 SIMULACRO NACIONAL DE RESPUESTA A EMERGENCIAS

ME INFORMO sobre el escenario de riesgo elegido por mi municipio

PLANIFICO el ejercicio con las autoridades locales de gestión del riesgo

RESPONDO poniendo en práctica lo planeado

COLOMBIA, 25 DE OCTUBRE DE 2017. 10:00 A.M.

Para mayor información, diríjase a los Consejos Municipales y Departamentales de Gestión del Riesgo de Desastres o visite la página web: www.gestiondelriesgo.gov.co



Conoce la programación de 'Popayán Respira, RecreoVía en las Comunas'



POPAYÁN
Respira
RECREOVÍA EN LAS COMUNAS

• PROGRAMACIÓN OFICIAL 2017 •

6 DE AGOSTO	COMUNA 9: María Occidente
20 DE AGOSTO	COMUNA 2: La Paz
3 DE SEPTIEMBRE	COMUNA 7: Tomás Cipriano
17 DE SEPTIEMBRE	COMUNA 8: El Obando
1 DE OCTUBRE	COMUNA 5: Las Ferias
15 DE OCTUBRE	COMUNA 1: Antonio Nariño
29 DE OCTUBRE	COMUNA 2: Bello Horizonte (Galería)
12 DE NOVIEMBRE	COMUNA 6: San Rafael
26 DE NOVIEMBRE	COMUNA 9: El Ortigal
10 DE DICIEMBRE	COMUNA 8: Camilo Torres
17 DE DICIEMBRE	COMUNA 4: Parque Francisco José de Caldas

Alcaldía de Popayán

Vive el **CAMBIO**
SECRETARÍA DEL DEPORTE Y LA CULTURA

Último alivio tributario para ponerse al día en el pago de impuestos

CONTRIBUYENTE MOROSO DE IMPUESTOS

predial, industria y comercio
y alumbrado público

Recuerde que el próximo
30 DE OCTUBRE VENCE
EL ÚLTIMO PLAZO
PARA EL PAGO
CON DESCUENTO DEL
40%
En intereses por
mora y sanciones

● APLICA para deudores del año 2014 y anteriores. ●

"Con tu aporte **contribuyes**
al desarrollo de la ciudad"

  

NOTA: Lo anterior dando aplicación a la ley 1819 de 2016

'A tu Salud'

La Secretaría de Salud Municipal lo invita a conocer qué son las Veedurías en Salud



Veedurías en Salud

Son mecanismos de representación que le permiten a los ciudadanos ejercer vigilancia sobre la gestión de las entidades públicas o privadas y organizaciones no gubernamentales de carácter nacional e internacional que operen en el país.

¿Quiénes pueden constituir Veedurías?*

- « Ciudadanos de forma plural.

Organizaciones:

- « Comunitarias.
- « Profesionales.
- « Juveniles.
- « Sindicales.
- « Benéficas.
- « De utilidad común.
- « No gubernamentales.
- « Sin ánimo de lucro.

Vigilar:

- « Procesos de planeación.
- « Asignación de presupuestos que prioricen la solución de necesidades básicas insatisfechas.
- « Que los procesos de contratación se realicen de acuerdo a los criterios legales.
- « La ejecución y calidad técnica de las obras, programas e inversiones en el nivel municipal.

Remitir:

A las autoridades correspondientes los informes que se desprendan de la función de control y vigilancia.

Comunicar

A la ciudadanía, mediante asambleas generales o en reuniones, los avances de los procesos de control o vigilancia que se estén desarrollando.

Recibir:

- « Informes, observaciones y sugerencias que presenten los ciudadanos y organizaciones en relación con las obras y programas.

Solicitar:

- A interventores, supervisores, contratistas, ejecutores, autoridades y contratantes los documentos que permitan medir el cumplimiento.
- Denuncias ante las autoridades competentes de los hechos o actuaciones irregulares de los funcionarios públicos.

¿Cuáles son las funciones de las Veedurías?

'A tu salud'

Oficina de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía de Popayán